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Il giorno 18 del mese di maggio dell’anno 2021 alle ore 19.15, su 

convocazione del Presidente si è riunito in Brescia, nella Sala 

Civica Minelli di via Borgondio 29, il Consiglio di Quartiere 

Centro Storico Nord per la trattazione del seguente ordine del 

giorno:  

1) Presentazione attività casa mamma-bambino “la Dimora” 
2) Relazione del Presidente e dei Consiglieri su attività 

svolta  

3) Aggiornamento progetti Largo Formentone 
4) Aggiornamento su richiesta Panchina Arcobaleno 
5) Resoconto riunione Presidenti CDQ su nuova modalità di 

fatturazione acqua 

6) Aggiornamento su Vicolo tre Archi 
7) Fatti di via S. Faustino 23 aprile e piazza Vittoria 

nell’ultimo fine settimana, relazione, discussione e 

proposte 

8) Varie ed eventuali 
Presiede la seduta il Presidente Francesco Catalano Redige il 

processo verbale la consigliera Venturelli 

 In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

I consiglieri vengono sottoposti a disinfezione mani e misurazione 

temperatura, compilano autocertificazione stato di salute e 

prendono posto distanziati. 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 

comma 3 ovvero di almeno 5 consiglieri presenti su 9, si pone in 

votazione e si approva all’unanimità il verbale della seduta 

precedente (11 febbraio 2021) e si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno.  

1)  Viene illustrata da due operatrici (psicologhe) l’attività 
della “Dimora” che opera dal 2003 e dal 2019 elabora e 

sostiene progetti rivolti al sostegno dell’autonomia per 

donne con figli minori o sole. Si basa su volontariato, con 

difficoltà a seguito COVID, in collaborazione con altre 

associazioni e con i servizi sociali del Comune. Ospita 

attualmente due donne con 6 minori, ha in programma di 

ampliare la possibilità di ospitare altre donne. Il consiglio 

prende atto e chiede chiarimenti su modalità accesso e 

attività svolte. 

Nr Cognome Nome 
Data di 

Nascita Presente Assente 

1 CAPRA BEATRICE 23/04/1957  giust 

2 CATALANO FRANCESCO 15/07/1966 X  

3 CHERUBINI MAURO 30/07/1959  X 

4 ISLAM SIRAJUL 21/12/1973 X  

5 METELLI MARIA VITTORIA 13/02/1961 X     

6 PESCHERA FRANCESCA 09/10/1989 X        

7 RASHID MD SHAMUAL 03/04/1969 X   

8 STEFANA ANDREA 12/05/1991    X 

9 VENTURELLI BENEDETTA 08/07/1952 X  
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2) Relazione Presidente e Consiglieri su attività svolte: la 

Cons. Venturelli riferisce delle partecipazione in zoom alla 

riunione indetta dall’assessore Capra per illustrare il 

Bilancio Comunale; le Cons. Venturelli e Metelli hanno 

partecipato alla “inaugurazione” della panchina rossa davanti 

all’Università: in tale occasione hanno sollecitato l’Ass. 

Morelli sulla questione della seconda panchina rossa, 

acquistata dal consiglio di quartiere e in attesa di risposta 

sulla collocazione; la Consigliera Capra, assente 

giustificata, ha inviato al Presidente una nota sulla sua 

partecipazione alla riunione indetta da Assessore Cantoni su 

iniziative estive. Segue su questo punto una breve 

discussione durante la quale vengono avanzate alcune proposte 

(Concerto Banda Cittadina con Gruppo de Noalter, iniziative 

Carminiamo, eventuale iniziativa per promuovere il progetto 

Parco di Piero, iniziativa “Festa dei popoli” che possa 

coinvolgere tutte le comunità di origine straniera presenti 

nel Quartiere).Si conclude tuttavia che per definire meglio 

le iniziative sia necessario attendere le nuove 

disposizioni/limitazioni sulla pandemia. 

3) Progetti per Largo Formentone: il Presidente riferisce che 

sembra finalmente in dirittura d’arrivo la sistemazione della 

parete verticale, cui dovrebbe seguire la sistemazione della 

piazza. 

4) Panchina Arcobaleno:la richiesta avanzata nei mesi scorsi per 
la collocazione in via Calatafimi non ha ancora avuto 

risposte. E’ stato segnalato il problema all’assessora. 

Morelli in occasione della ricollocazione della panchina 

rossa.  

5) Resoconto nuove modalità fatturazione acqua: RINVIATO 
6) Vicolo Tre archi: sarà pedonalizzato, con divieto di 

parcheggio e accesso consentito solo ai proprietari dei 

garage che vi si affacciano. 

7) Fatti di via S. Faustino 23 aprile e piazza Vittoria: Il 

Consiglio evidenzia con preoccupazione come, nei diversi   

episodi recentemente verificatisi (documentati sulla stampa, 

ma anche da video di persone presenti) si sia evidenziata una 

seria difficoltà da parte della Polizia Locale nel gestire in 

modo appropriato e proporzionato le criticità, senza riuscire 

a contenere le situazioni senza esasperarle e farle 

degenerare. Il Consiglio aveva già segnalato l’acuirsi del 

disagio in alcune fasce della popolazione, anche per gli 

effetti del lock down. Ritiene siano da valutare interventi 

di prevenzione, rivolti in particolare ai giovanissimi, 

evitando atteggiamenti esclusivamente repressivi che 

rischiano di degenerare.  

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 21.30.   

Letto, confermato e sottoscritto 

Il Presidente         Francesco Catalano                                                

Il Consigliere che redige il verbale        Benedetta Venturelli 


